
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                      

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
介助犬センター「シンシアの丘」にて 

 

 
     

     
 

 

 

 

 

 

 

 

THE Y’S MEN’S CLUB OF FUJI— GOKO 

     創      立 2003 年 3 月 12 日  

           チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日  

  ２０２３年 富士五湖クラブ １２月号ブリテン 第２３０号 

 

会長 小池亦彦 

副会長 原 淑子 

副会長 尾﨑時恵 

書記 後藤昭子 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 望月 勉         

 

 

1１月のデータ 

会員数    12 名 

出席者             11名 

出席率            92％ 

     メネット            1 名 

 

 

 

 

国際会長 ウルリック・ラウリドセン（デンマーク）主題「輝かそう、あなたの光を」 

スローガン「良いコミュニケーションは、全ての協力関係の基礎である」 

アジア太平洋地域会長 利根川 恵子（川越） 主題：「変革のための光となろう」 

スローガン「親睦を通して、輝き、力を得よう」 

東日本区理事 山田 公平（宇都宮） 主題：「未来のために今、学びと気づきを！  

未来のために、自信を育み、真の喜びに出会う！」 

スローガン「ユースアクションをワイズの主要な活動の一つに」  

  あずさ部部長 森本 俊子（長野） 主題「よい結果をもたらす心の安定と考える力を」 

～面白いと思えることを再発見しよう～ 

富士五湖クラブ会長 小池亦彦主題「継続の重要性」 

～最善を尽くし常に最高であれ～ 

 

 

今月のハッピーバースデー 

        ＆アニバーサリー  

 後藤明久さん＆昭子さん 

       おめでとうございます！ 

 

ハッピーバースデーはありません。 

 

 

御殿場＆富士五湖クリスマス合同例会 

 

2023 年 12 月 14 日(木)18 時 30 分～ 

於：御殿場 東山荘 

開会点鐘          両クラブ会長 

ワイズソング＆ワイズの信条 

会長あいさつ 

ゲストビジター紹介 

食前感謝 

コンサート      FF 弾き語り 

ハッピーバースデー＆アニバーサリ 

スマイル 

閉会点鐘 



第 63 回山梨 YMCA バザー 

 

 

 
                    

望月喜代子 

2023年 11月 3日、天気にも恵まれ、YMCA

バザーが行われました。今年の富士五湖ク

ラは、会長の小池さんと、後藤アッコさ

ん、尾崎時恵さん、武藤五子さん、まきち

ゃん、私と、会長以外女性達で、いつもの

宝つりをしました。今年のバザーは凄く賑

やで、子供達も多く、宝がなくなる勢い

で、ひやひやしながら接客しました。今年

はその場で食べることも出来、ドーナツや

コーヒーも美味でした。チケットで買物な

どもいいと思いました。前の YMCA会館より

ずいぶん広くなり、甲府市民に YMCA、ワイ

ズメンズクラブが認知されていると強く感

じた一日でした。 

 

思い煩うな！ 

 

須藤 繁 

須 

今年も YMCA のバザーに参加できました。という

ことは、私にとって、車を運転して埼玉加須の

みぎわに製品を取りに行き、当日も伊豆伊東か

ら甲府まで運転してくることが出来た、という

ことでもあるのです。８２歳になった今年は、

果たしてそのようなことができるだろうかと少

し悩んでいました。それが、よしやってやろう

となったのは、６０年近く前の教会学校の生徒 2

人から「先生、手伝いますよ。」という電話があ

ったからです。当日は彼らの活躍で、これまで

にない売り上げがあり、YMCA にもその 1 割の献

金が出来ました。聖書に、「思い煩いは、何もか

も神にお任せしなさい。神が、あなた方のこと

を心にかけていてくださるからです。（ペテロの

手紙Ⅰ・５：７）」とありますが、その通りでし

た。 

 

第 30 回 

アジアパシフィックエリア大会（香港） 

 
原 淑子 

原 

 

11 月 3 日〜5 日第 30 回アジア太平洋地域大会が

香港(九龍)で開催されました。 

大会が香港で開かれると聞いた時、娘家族が香

港に居るので、即参加を決めました。まずは、

大会会場へ。参加者は 350名。日本からは東日本

区 52人、西日本区 31名でした。３日は、バナー

セレモニー、香港のパーフォーマンスがメイン

でした。晩餐会は中華料理。流石、本場でとて

も美味しかったです。テーブルは、日本から十

勝クラブ山下真さん、東京多摩スマイルクラブ

為我井輝忠さん、川越クラブの山本剛史郎さん、

利根川恵子さんの妹さんの新井さんご夫妻、武

蔵野多摩クラブの渡辺大輔さん、熱海クラブ栗

本治郎さん、富士五湖クラブ原俊彦、原淑子、

台湾台南の女性だけのクラブから女性２人とご

主人の計 12 人。4 日は、午前中はエクスカーシ

ョン。私たちは、ランタオ島の漁村（昔の生活

が残っていて海沿いに家が有る）とタイオーと

言う所の天壇大仏を見学しました。夕方からの 



 
 

晩餐会では、東日本区の合唱と江東クラブ鈴木

雅博さんの獅子舞、西日本区相撲取りのパフォ

ーマンスでお一人は深谷西日本区理事でした。

フィリピン、スリランカと東南アジア、台湾の

各国も披露。５日はエリアレポート、ユースコ

ンボケーションの発表、第 31 回(2025 年)の熊本

でのアジア大会のプロモーション。来年（2024

年）は、国際大会がタイのチェンマイで行われ

ます。久しぶりにお会い出来た海外のメンバー。

本当に懐かしく楽しい時間を過ごしました。 

５日の午後からは、香港島の娘の所へ。今回の

香港は、丁度娘が 50 歳の誕生日を迎えるので、

12 日まで滞在。娘と香港島の長州信義村へフェ

リーで行き、ハイキングをしたり（香港の繁華

街とは打って変わって自然が一杯）、マカオのタ

イパ島２泊。週末は娘のバースデーを旦那さん

が設定したランチ、ブランチ、ディナーに娘達

の友人が参加して（毎回別な友人が参加。凄〜

い！）お祝いしてくれました。又々、美味しく

て楽しい時間でした。香港はいつ行っても楽し

くて食事も美味しいので又、行きたくなります。 

 

 

 

 

DBC 交流例会 in 尾張瀬戸＆長久手 

 

2023年 11月 18日～19日 

場 所 愛知県尾張瀬戸＆長久手 

参加者 小池、原 2、後藤 2、望月(喜)、尾﨑 

 

今年も楽しみにしていた DBC交流例会を開催

することができました。参加者の旅行記を持

って報告とします。 

 

 
 

 

★・・後藤明久 

京都洛中クラブとの交流会で、介助犬訓練セ

ンターの見学を組み合わせた、DBC交流では珍

しい面白い有意義な企画でした。 

7名で朝早くから、ワゴン車で一路、岩屋堂公

園で待ち合わせ、紅葉見学と、ゆっくりな話

し合いを持てました。その後、瀬戸市内で、

四季の舎で美味しい昼食を頂き、深川神社参

拝し、絵付け体験で四苦八苦し、ルートイン

にチェックインし、近くの天狗屋で美味しい

料理に舌鼓を打ちながら、いっぱい飲んで楽

しみました。終了後は、恒例の二次会にオー

デミーというカラオケスナックに行きまし

た。なんと参加者全員でした。思っても見な

かった洛中クラブの面々の本来の姿を見て楽

しかったです。 

翌日は、介助犬訓練センターの見学を特別に

ワイズのために開いて頂き、深谷西日本区理

事も駆けつけ、素晴らしい施設と運営を見ま

した。この活動を支援して行く意義を感じま

した。 



その後、志庵というそば店で打ち上げし、名

残り惜しく洛中クラブと再会を約して別れま

した。ぶらり散策で陶器店通りでいろいろな

陶器を見比べ、皆お土産などの購入をしてい

ました。 

帰り、道の駅にも寄り、更にお土産の追加し

て、帰路に着きました。早めに帰って、やき

とり大学で、望月勉さん、尾﨑浩さんも合流

し、最終打ち上げをしました。ACCO ツーリス

トのおかげで、順調で、楽しい DBC交流会が

できたのが良かったです。 

ACCOさん、ありがとうございました。 

皆さん、1泊２日の旅、お疲れ様でした。 

 

★・・望月喜代子 

11 月 18 日(土)19 日(日)、京都洛中クラ

ブ、富士五湖クラブ秋の恒例 DBC 交流会

が、愛知県瀬戸・長久手で行われました。

ワイズに入会し、1 人で泊まりの行事は初

めてです。勉さんは防災士の試験が 19 日

にあり、泣き泣き私を見送りました。私は

久しぶりの独身気分です。岩屋堂公園で洛

中クラブと合流。富士五湖 7 名、洛中 8

名、計 15 名で深川神社見学後、人生初め

ての絵付け体験。勉さんが龍が好きなの

で、龍を描くつもりでしたが、出来たのは

蛇かミミズかよくわからない絵になりまし

た。帰宅して龍の絵を描いたと言ったら

「難しいものにチャレンジしたもんだ」と

言われました。介助犬総合訓練センター見

学も初めてなので良かったです。夜も楽し

く、2 日間共とても良い交流会だったと思

います。瀬戸は時恵さんが青春時代を過ご

した街だそうです。時恵さん若返りました

か。 

 

★・・原 俊彦 

11月 18日(土)未だ薄暗い朝 4時半に起床、名

古屋での京都洛中との DBC交流会に向け身支

度開始。 

今回はマロンをペットホテルに預けて来たの

であっという間に準備完了、望月宅でメンバ

ーの皆さんと合流し一路名古屋へ。 

岩屋堂公園で洛中クラブの面々と久しぶりの

再会を喜び合いました。 

一緒に暫く公園を散策して昼食を「四季の

舍」で食べ、車を停めて資料館で本場瀬戸焼

の展示を拝観しました。 

夜は懐石料理のあとカラオケバーで参加者全

員、自慢の喉を競い合いましたが何と最後に

歌った洛中の上原さんが最高得点を挙げ正に

劇的な幕切れとなりました。 

翌日の介助犬訓練センター見学会には西日本

区の深谷理事も参加されました。センターの

方に施設内を案内して頂きましたが、障がい

者に合わせ一頭一頭訓練するとの説明をお聞

きし、改めて時間と根気のいる大変な仕事で

あると実感しました。 

これからクラブとしてどんな支援が出来るの

か？皆さんと知恵を絞り実施して行きたいと

思います。 

2日間と言う短い交わりでしたが、洛中クラブ

との絆も更に増し新規事業に向けての素晴ら

しいスタートを切る事が出来ました。 

 

 
★・・尾﨑時恵 

今回の DBC交流会は愛知県瀬戸市で合流、長久手

市の介助犬総合訓練センター「シンシアの丘」

を見学するというものでした。 



４０年前私が、陶芸の勉強のために３年間住ん

だ懐かしい尾張瀬戸の町でしたが、遠い記憶の

中での町並みと今とではすっかり変わってしま

い、４０年という時の長さを実感しながらその

頃を思い出すという感慨深い時間となりました。 

長久手市の介助犬訓練センターでは、可愛い介

助犬にお出迎えいただき、訓練の様子や今まで

の活動の歩みなどの説明を聞きました。 

介助犬は障がい者一人ひとりの病気や障がいに

合わせてトレーニングされ、一人ひとりに寄り

添い、暮らしや心を支える大切な人生のパート

ナーなんだということを学び、介助犬を必要と

している方々の笑顔の為に少しでもご協力出来

ればと思いました。 

                           

 

★・・原 淑子 

今年の DBC交流会は、洛中クラブからの提案で愛

知県長久手に有る「介助犬訓練センター 

〜シンシアの丘〜」をメインに、尾張瀬戸を観

光しました。まず、初日は、洛中クラブと 

瀬戸市岩谷堂で集合し散策。昼食は「名代五目

飯」。洛中クラブの皆さんと久しぶりの出会いで

話に花が咲きました。瀬戸は、富士五湖クラブ

の尾崎時恵さんが若い時に陶芸を学んだ所で、

尾﨑さんは当時住んでおられた所とかを廻られ

て懐かしい時を過ごされていました。希望者で

絵付け体験をしました。うーん、中々難しい！

１ヶ月後に出来るそうです。 

夕食の懇親会では、坂井さんと来年の交流会の

場所の話で盛り上がり、京都を案内して下さる

との事。時期的に観光客の多さが気になります

が・・。翌日は介助犬訓練センターへ。 

深谷西日本区理事も駆け付けて下さり、高柳理

事長から介助犬や、センターに付いてのお話を

伺いました。実際に介助犬がお手伝いをするデ

モンストレーションも見る事が出来ました。介

助犬は手や足に障がいのある方の日常生活動作

を手助けすると言う事ですが、お一人お一人の

状況が違うので、介助犬もその方に合わせて手

助け出来る様に訓練するそうです。介助犬育成

のための費用の 90％が寄付で成り立っていると

の事でした。 

今回、洛中クラブの竹山さんのご紹介で伺う事

が出来、とても有意義な訪問でした。 

その後、昼食に美味しい海老天丼とお蕎麦を頂

き、解散となりました。富士五湖クラブは 

お土産等を買い、山梨へ。私は、娘夫婦へのク

リスマスプレゼントの織部焼きのお皿を買う事

が出来、大満足でした。色々お世話になり、楽

しい交流会有難うございました。 

来年度は洛中クラブの上原さんと私が会長との

事で、楽しく、有意義な会になります様に 

頑張ります。宜しくお願い致します。 
 

★・・acco 

今回の交流会は洛中クラブの支援している介

助犬センターが愛知の長久手にあるというこ

とで愛知で行うことになりました。とは言っ

ても今回の担当は一応？富士五湖？というこ

とで私が担当することになり「accoツーリス

ト」を務めました。まずは団体ということで

宿の手配、食事処の手配から始まり 2日間の

日程の調整など・・。小池会長の知人に懇親

会場所を教えていただいたり、あとはネット

で美味しい食事処を調べまくり、電話をかけ

まくり、洛中の西村会長にも連絡取り相談し

ながら進めました。食事処と日程がほぼ決ま

ったころには私の中で既にまだ 1度も行った



ことのない尾張瀬戸＆長久手の旅に何度も行

った気分になっていました。昨年は色々あり

すぎて参加が叶わなかった DBC交流例会に参

加することができてとっても楽しい時間を過

ごすことができました。私としてはどれもこ

れもよかったですが、岩屋堂で「遊歩道散

策」とあったので洛中の若手 3人衆と一緒に

軽い気持ちで散策に・・。それは散策ではな

く急な山を登り狭い階段を登り、お借りした

傘を杖にまさしく「登山？」でした。息切れ

しながらも展望台につき見渡す景色は素晴ら

しかったです。3人衆には感謝しかありませ

ん。あとは皆さんが報告されているように参

加の両クラブのみなさんにも 2日間のツアー

を楽しんでいただけたようで安心しました。

洛中クラブとの親睦が益々深まってうれしか

ったです。これからが楽しみです。 

次回は京都ということで・・・ 

今から来年度の京都が楽しみです～☆ 

 

11月第 2 例会報告 

 

2023年 11月 24日(金)19時～ 

     於：青少年センター赤い屋根 

参加者：原 2、後藤 2、望月(喜)、尾﨑、三浦 

Zoom:須藤、福田 

小池会長が急遽、仕事になってしまい、原副

会長のあいさつで開会 

〈議事〉 

・11/3 山梨 YMCA バザー報告 

みぎわの売れ行きがよく 10000 円を献金で

きた。 

おもちゃつりは今年は品物が少なかったの

で早めになくなってしまった。 

来年はもう少し多くしたらいい。 

クッキーとかを販売するところがなかった

ので来年はクッキー販売もしたらどうか 

甲府 21 のメネットさんが豚汁を販売してい

たが場所がわかりずらくいけなかった。 

・11/18-19 DBC 交流例会報告 

順調に行って来れてよかった。絵付けが一

番大変だった。いい交流ができてよかった。 

楽しい企画で充実していた。二次会も全員

参加でよかった。 

介助犬センターは介助される側のケアにつ

いても充実していた。 

食事も宿もよかった。洛中との交流も一段

と深まってよかった。 

来年度は洛中が担当で京都で行う。 

・12/2(土)山中クリスマス例会は中止らしい？

サンライズからは何の案内もない。 

・12/10(日)松本クラブ 35 周年＆アジア賞 

参加予定：小池会長 

・12/14(木)御殿場クラブ＆富士五湖クラブク

リスマス合同例会 

参加予定：原 2、望月 2、後藤 2、尾﨑２ 

自家用車 3 台で現地集合 

・12/15(金) 12 月第 1 例会→後日、赤い屋根が

取れないのでラインで話し合い例会は中止。 

これで年内は例会はなし。連絡事項他はラ

イン連絡で。 

・1/9(火) 4 クラブ合同新年例会 

場所：談露館 

先日、バザーの時に甲府 21 の小澤会長より

言われたが正式な案内はまだない。 

・1/13(土)新年カラオケ例会 

富士吉田トンボ１０１ 

点数制ではなく楽しく歌う例会ということ

で。中田さん、福田さん参加予定 

クリスマス例会で御殿場クラブを誘う。 

・寄付・募金について 

介助犬センターへ今回のお礼として一般寄

付をする。10000 円 

パレスチナ募金については山梨 YMCA の福

田さんに渡す。10000 円 

・その他 

次年度は、また伊東移動例会を復活させた

い。 

 伊東移動例会も復活ということであれば、

DBC 交流例会の時期や移動例会の時期など 

 検討する必要があり。次年度の東日本区大

会は十勝なので、色々出掛けることも多く

なるので補助についても細かく予算組みし

て決めていく必要あり。 

・各種献金についても話し合ったがメンバー

がワイズ用語について知らないことが多い。 

例会で勉強する必要あり。 

 

          

 

 

 
 



「あれや これや」 

                                                                   acco 

今年も年末が近づいてきましたが今年は何とか無事に年末年始が迎えられそうでよかったです。

思い起こせば 1年前は春に義母と義兄が亡くなり 11月には実母が亡くなり、12月には義父が介護

状態になり、自身はコロナ感染しホテル療養。気持ちが落ち着いた矢先の今年の春先には娘のア

パートの大家さんが亡くなり賃貸問題が勃発し元管理会社とのトラブルもあり精神的にまいっ

て、おなかを病んだり舌炎になったりといろいろなことがバッタバタと押し寄せました。が・・

「笑う門には福来る」口角を上げて毎日笑顔で過ごしていればいいことあるさ！ 

朝陽を浴びて、富士山のパワーをたくさん取りいれて・・・。 

これ以上困ったことは起こらない！強い信念をもって毎日をイキイキ過ごす！ 

何事もプラス思考で！使うのはよいことば・・・以前に通っていた気功教室の教えです。 

今年は家族もみな元気に過ごすことができ、神戸に甲府、熊本に、富士山、長野、 

尾張瀬戸＆長久手 etc・・・ワイズの行事にもフル参加して楽しむことができてよかったです。 

これからも元気に笑顔でよい気を呼び込んでいきます・・・☆彡 

 

 

 

 

   

 

絵付け～みんなの作品集～🎵 

 

   



≪山梨 YMCAだより≫ 

「与えられた恵みに感謝」 

総主事 中田純子 

毎年恒例の「山梨 YMCAチャリティー・バザー」が 11月 3日に開催されました。コロナ禍の中で

あっても、休めることなく実施し 63回を迎える事が出来ていることに感謝しております。当日は

晴天に恵まれ、約 600人の方々にご来場いただきました。また、100人程の協力者の皆様に支えら

れ無事に終了できました。町内会・近隣の企業様・団体様には、駐車場の提供をして頂き多くの

方々からのご理解を頂いていますことに喜びを覚えております。ワイズメンズクラブの皆様に

は、献品協力、当日のブース協力をいただきました事にも感謝申し上げます。 YMCAとワイズメ

ンズクラブは協力関係にあります。それぞれの歩む道に違いはありますが、思いが一致した時に

大きな力となります。先日行われたバザーはその一つの行事だと実感しております。山梨 YMCAは

皆様のお力で成り立つ行事が多くあります。6月のチャリティーラン、夏休みの八ヶ岳キャンプで

は、昼食のカレーつくり・スイカ割り協力、10月に入りバザーに向けて大根・白菜の種まきから

間引き、収穫を利用児童が体験、12月の冬休みには、日本の伝統であるお正月遊び、行事体験の

実施をしてくださいます。毎年繰り返される、行事は子どもたち、大人たちの共通の楽しみと変

化しています。子どもたちの保護者様からも「今年はありますか？」と声があがるぐらいです。

良きサイクルは継続を希望いたします。 その他に、各ワイズメンズクラブ開催事業により、

YMCAに連なる方々だけでなく、地域の皆様、県内外から参加される皆様が集められ心豊かになっ

た皆様が YMCAを後にする姿は本当に喜ばしく、嬉しく思います。私たち山梨 YMCAはこの瞬間に

感謝して、与えられた道「今を生きる」ことを忘れずにいたいと思います。  与えられた恵み

に感謝して、皆様に親しまれる YMCAを目指します。これからもより一層の地域共生社会の実現に

努めてまいりますので、お支えいただけますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

**★****★****★****★*****************★****★**★****★**************★***★***★** 

これからの予定 

 

1 月 9 日(火)  山梨 4 クラブ新年合同例会 シャトレーゼホテル談露館 

1 月 11 日(木) 御殿場＆三島＆沼津 3 クラブ合同例会 FF 弾き語り出演予定 

1 月 13 日(土)   新年カラオケ例会     トンボ１０１ 

1 月 26 日(金) 1 月第 2 例会       青少年センター赤い屋根 

2 月  9  日(金) 2 月第 1 例会       青少年センター赤い屋根 

2 月 10 日(土) あずさ部第 2 回評議会          高尾の森 わくわくビレッジ 


